



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Fensterbau mit nachhaltigem Anspruch

Florian Schmidinger, Fenster Schmidinger

Florian Schmidinger fertigt im Familienunternehmen Fenster und achtet auf nachhaltige Produktionsabläufe. Unser Familienunternehmen fertigt Fenster und Türen aus verschiedensten Materialien in Linz. Wie schon Mahatma Gandhi sagte, möchten wir die Veränderung sein, die wir uns für die Welt wünschen. Nachhaltiges Handeln bedeutet daher für uns, dass wir unserer sozialen, ökonomischen und ökologischen Verantwortung bewusst sind und Maßnahmen treffen, um unseren Planeten zu schützen und für zukünftige Generationen lebenswerter zu machen.

"Wir sind ein Familienunternehmen und eine Gemeinschaft, in der jede und jeder seinen Beitrag leistet. Für unsere Kundinnen und Kunden, aber auch für unsere Umwelt."

Als Partner des Klimabündnisses in Oberösterreich haben wir uns gemeinsam mit 800 anderen oberösterreichischen Unternehmen dazu verpflichtet, verstärkt die Umwelt zu schützen und gegen den Klimawandel aktiv zu werden. Dafür nutzen wir nachhaltige Produkte, achten auf ökologische Energiequellen und arbeiten auch im eigenen Betrieb daran, unsere Arbeitsabläufe

umweltfreundlich zu gestalten. So werden bei unseren Kunststofffenstern keine Profile mit Bleizusatz hergestellt. Wir nutzen Holzlasuren auf Wasserbasis und recyceln dort, wo es möglich ist. Die Fenster und Türen werden in Niederösterreich gefertigt, wodurch lange Transportwege erspart werden. Neben dem Bezug von zertifiziertem Ökostrom und der Verwendung von LED-Leuchten unterstützen wir außerdem verschiedene Organisationen, die Bäume in Österreich und über die Grenzen hinaus pflanzen. Für unsere Kundinnen und Kunden haben wir auch zahlreiche Nachhaltigkeits-Tipps auf unserem [Info-Hub auf unserer Webseite](#) zusammengefasst. Denn Klimaschutz funktioniert nur, wenn alle gemeinsam an einem Strang ziehen. fenster-schmidinger.at

Online seit 11.04.2022 (Aktualisiert: 25.06.2022)